Syldmatl gi gl () ol libas
AV PN PPN
la Sgoil "glid / pld " Gyglema) -

dallho @ulal| ase
(Bliall) dlic - jliso epaly desla

:uawﬂ.d\
Loy 5333 &3af Hrshuasl blad e U3 e JBKI s 8 a3y of el Jsba
wsbawdl 883 paie bl balias (ol Dobul s dilall anmdll 263N
cleslbkl aag) (Pierre Brunel) suwssll s lasis all ashal dlsbay
ansmdll SLo)l sadl e 355 Bla 5 2Bl desdll dle clue Al Baasill
oS3 (bl Uallls ALBN oml A8 g5 ¢ oiball 3l 2hls i g8 Aslaikl
"ol aoss” Hhit 855 Joobd Ysi ansY! sbuadl asade G @bl oo &Y
Gesksd dahs ol sl liakl Lsakl B cleglhkly abladll Wisw 253 L3 bef
oy dalmikl aaY) 5 233l Lams palsdan of @bl sk 235 .15 Y1 (b Ai8askss

Zsbokl

sl abEall (Bl &ysbad 6ia0 ool colias Azalidal)l clalcy

« Les émergences du bon Djinn dans les contes populaires Algériens:
Le mythe d'Errohbane/Errohbani comme exemplen
Reésumé :

Cet article -intitulé: « Les émergences du bon Djinn dans les contes populaires
Aigériens: Le mythe d'Errohbane/Errohbani comme exemplen- tente d’étudier les avatars du
mythe “d’Errohbane” qui est un mythe littéraire populaire ~ Algérien, en exploitant les
techniques de la mythocritique comme I'a déterminé “Pierre Brunel”, afin de détecter les
différentes flexibilités de ce personnage métaphysique dans un des plus célébres contes
populaires de I'Est Algérien: “la vieille sage-femme et 'homme étranger”.

Notre travail se compose de trois parties : Une partie théorique dans laquelle on a
défini le mythe littéraire afin d'aboutir a "Errohbane” comme mythe littéraire, puis on a
poursuit — dans la partie pratique - les émergences et les flexibilités de ce mythe dans le
corpus en question, et la troisiéme partie est une conclusion.
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Les mots clés: Les émergences_ le bon Djinn_ Le mythe d'Errohbane les contes
populaires.

Abstract:

This article- entitled: “The emergences of the good Djinn in Algerian popular tales, the
myth of :"Errohbane /errohbani" as example” attempts to study the emergences of an
Algerian literary myth: "errohbane” using the mythological criticism as it was presented by
“Pierre Brunel”, for detecting the different flexibilities which touched this metaphysical
character in one of the most famous Algerian popular tales: "The old midwife and the foreign

man".

We have —first- defined the literary myth to clarify how this character (Errohbane)
has became a literary myth, then we have detected its emergences and flexibilities in the
selected corpus; finally we have exposed the results of our work.

Keywords: the emergences _ the good Djinn_ the myth of "Errohbane _ popular
tales.
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